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地域の市長室 意見等一覧 

■南中島の北１区内のお宅で１月位前に室外機の盗難があった。馴柴地区ではパトロール

もやってはいるが、留守になっているお宅のパトロールはどうしたら良いか。 

 

■防犯カメラの要綱を見直ししてもらえるのであれば、お願いしたいことがあります。例

でいうと、防犯カメラを設置する場所の所有者が土地を売買する場合にも、引き続き継

続して設置をお願いできるような項目を入れてもらいたい。 

 

■谷田川の土嚢を積んでいるが、いつまでもその状態では無いと思われますが、今後の予

定を教えてください。 

 

■自治会の役員が、昨年から話し合っているが引継が出来ない状況になって困っている。 

 

■自治会の役員の決め方について話合いまして、役員・班長を２年交代から１年交代に変

更し、輪番制としました。そして、私が自治会長を今年受けることになりました。 

ところが、役割をみるととんでもない量の仕事があることを知りました。 

まず、質問として市からの配布物が多いのですが、なぜデジタル化を推進しないのか。 

 

■自治会の運営を進めるにあたり、協力者を探すのに苦慮している。 

自治会の相談を市のある部署にしたときに、そういった対策は何もやっていないという

ことが分かったところで、補助金を出しているからやって下さいというような回答をさ

れた。そんなことを言われたら、自治会を辞めた時にゴミの収集に来ないわけでもない

ので自治会の必要性が感じなくなるのですが、市が自治会に対してどうお考えか聞きた

い。 

※補助金を出すから、自治会をやってくださいというような言い方は止めてもらいたい。

若い年代が参加しやすいような仕組みを考えてもらいたい。 

 

■高齢者がよくスマホを持っているのに、line などの機能を使えないというが使えないと

答える方がいますが、どうにか教育する仕組みができないですか。 

 

■ゴミの集積場のルールを外国人には市ではどのように説明しているのか。 

 

日  時 
令和５年１２月２日（土） 

10：00～11：30 90分 場  所 馴柴コミュニティセンター 

参加者数 １２人 
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■駅前開発と佐貫３号線の関連について教えてもらいたい。 

 

■台の下開発について教えてもらいたい。 

 

■狭い市道（若柴と台の下の境界）の管理について、散歩道にもなっているので、早めに

道路の補修をやってもらいたい。やってはくれているがもう少し高く舗装してもらいた

い。 

 

■災害時の要支援者について 

市の方から災害時の要支援者に支援者を探してくれと通知が来るのですが、自治会で探

すことは探しますが、その報告後、その要支援者と支援者に対しての対応はどうしてい

るのか教えてください。 

支援者を探すにも、自治会にも入っていない方が多く支援者になってもらえないケース

がある。中佐貫のケースでは、高齢化率４０％を超えているので、支援者を探すのは大変

苦労しており、名前は登録しているが実際に災害があったとしたら対応が出来ない人も

いる状態である。現場の実態をよく見てもらいたい。 

その他として、自治会に相談しないで市に直接、支援者をお願いする方も多くいる。その

ことについても説明してもらいたい。 

 

 

＜馴柴コミュニティセンターの様子＞ 

 


